
ダイヤランド区民の会 役員会議 議事録 

2019/4/18 吉原 

 

日時：2019年 4 月 17 日（水）11:00〜12:30 

場所：サービスセンター東棟 

出席者：吉原、藤田、池田、奥田、川原、野村 

欠席者：古村（敬称略） 

 

１．年間予定の決定 

 

 別紙「2019 年度「区民の会」年間 会議・行事予定（案 3）」参照。 

 

 討議ポイント 

 

 ・サービスセンター連絡会と役員会議は、隔月開催で構わないか？ 

 ・第三土曜日 10:00 からサービスセンター連絡会、11:00 から役員会の提案。 

  →第三ではなく第二土曜日とする。他は提案どおりに決定。 

 

 ・自主防災会は毎月開催か、隔月開催か？ 

  →上記、役員会議に合わせて、隔月の第二土曜日 14:00 からとする。 

 

 ・区民会議は必要に応じて開催する。 

 ・だだし、7月と 12 月は事前に予定しておくという案でかまわないか？ 

  →話し合いの結果、下記のとおりとする。 

 

  区民会議（幹事・班長の参加する会議） 

  5 月 19日 10:00〜12:00 

  9 月 29日 10:00〜12:00 

  2 月 16日 10:00〜12:00 

 

  定期総会は 2020年 3 月 22 日 14:00〜16:00 とする。 

  場所は全てダイヤランドホール。 

 

  この他「光回線の説明会」や「地域公共交通の検討会議」「町長と語る会」なども予定されて

います。 

  これらの日時等の詳細は未定です。 

  また、これらについては希望者が参加するものであり、特に幹事・班長に出席を求めるもの

ではありません。 

 

 ・会報はダイヤランド会員誌「枉顧」に同封するという提案の賛否を問います。 

  その意図は、会員以外にも区民の会の活動をアピールすることによって 



  自由意志によって加入者を増やすことが主たる目的です。 

  →自治会へ協力する意志の低い人が増える可能性がるので反対します。（野村） 

  →今回の会議では結論を出さす継続して検討していきます。（吉原） 

 

 ・区長会議は負担が大きいので、副区長および計画的欠席を提案しましたが 

  計画としては極端すぎるので、しばらくは毎月、吉原が参加します。 

  なお、函南町役場への往復のタクシー代は、区民の会から支給いただくことになります。 

 

 ・環境整備委員会については、前会長の解散の意向がありましたが、 

  内容を検討の上、基本的には継続したいと思います。 

 

２．民生委員との連携 

 

 例年、民生委員の皆さんの苦労をねぎらう会を開催してます。 

 今年も下記の要領で開催したいと思います。 

 

 主な内容： 

 前半（１時間程度）は、民生委員の話を聞き現状の問題点などを確認する。 

 後半（１時間程度）は、食事会。 

 

 日時：2019 年 5 月 13 日（月）11:00〜13:00 

 場所：レストラン森の里 

 参加者：民生委員４名、区民の会（２〜３名） 

 食事代：民生委員の食事代は区民の会持ちとする。区民の会役員は自腹。 

 

 →区民の会からの参加者は奥田さん、吉原。 

 

 

３．メーリングリストに関する提案 

 

 現在、役員および自主防のメンバーを中心に登録しているメーリングリストの 

 登録範囲を拡大し、日常的に会員どおしの交流および議論が行えるようにすることを提案しま

す。 

 

 対象者：区民の会の会員で、希望する者。 

 →不特定多数が増えることは不安。（野村） 

 →まずは、幹事・班長までを参加資格として呼びかけます。（吉原） 

 

 

４．環境整備事業運営委員会（通称、特別委員会）について 

 



 環境整備事業運営委員会の存在理由。 

 

 これまでの裁判の判決などで、管理会社はダイヤランドにとって必要不可欠な存在であり、 

 住民は管理会社と契約を結び環境整備費を払うことが義務付けられました。 

 

 その一方で、管理会社の一方的な値上げやサービスの低下などで、契約者の不利益とならない

よう、 

 管理会社を監視する役割を持つのが環境整備事業運営委員会です。 

 

 前期のメンバー 

 

 区民の会（3名）：丸山さん、田中真弓さん、吉原 

 DCC（3 名）：菊池康之さん、中島治美さん、他 1名 

 管理会社（3名）：大塚繁さん、袴田俊也さん、鈴木徹さん 

 

 以上を踏まえて吉原からの提案 

 

 区民の会からメンバー3人の内、1人は吉原として、残り 2名を会員に公募してみてはどうでし

ょう。 

 →全員賛成。 

 

 

５．緊急連絡時の各地区担当役員について 

 

 下記のとおり提案します。 

 

 1、2 地区は、奥田さん 

 3、4 地区は、古村さん 

 5、6 地区は、野村さん 

 7、8 地区は、川原さん 

 9、10 地区は、池田さん 

 

・池田さんから中学生とのイベント（クリーン作戦等）について、中学の先生と打合せを行いま

す。 

 

６．杜の音楽会 

 

 現在、花上さんが今まで出演していた方々と調整中。 

 10 月 27 日（日）の開催を希望しています。 

 

７．健康推進の勉強会 



 

 第一回 みんなで防ごう「オーラルフレイル」と「キュンキュン体操」復習(仮題) 

 日時：6月 30 日(日)午前 10 時〜11時 30 分 

 場所：ダイヤランドホール 

 

 第二回 テーマ未定 

 日時：11月 10(日)午前 10時〜11 時 30 分 

 場所：ダイヤランドホール 

 

 詳細は花上さんが、町の健康づくり課と相談中。 

 テーマ、決まりしだいチラシを作成。 

 今回は、エメラルドタウンの方もお誘いする予定。 

 

８．敬老会 

 

 現在、「ダイヤランド区敬老会実行委員会」の皆さんが今期の準備中。 

 

 5 月 3 日（金）14:00 から、東棟で打合せ予定。 

 区民の会からは吉原が参加します。 

 

９．地域公共交通に関する動向 

 

 函南町の地域公共交通会議委員の募集に、ダイヤランドから山口雅之さんが応募されました。 

 区民の会としても支援して行きたいと思います。 

 

 函南町から依頼がきている自治会検討会の日程調整等も山口さんと企画を練って進めて行くこ

とをご承諾ください。 

 →全員承諾。 

 

１０．函南町からの依頼物を振り分け 

 

以上 

 


